
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1166/2018 
  

Requer informações da Administração 
Pública acerca de aquisição de livros 
através de parcerias e convênios no 
município Santa Bárbara d’Oeste. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por diversos 

munícipes e estudantes da instituição filantrópica Anhanguera, questionando se 
haveria algum convenio ou projeto em tramitação quanto à aquisição de livros para as 
faculdades do município; 

 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 

legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO que a transparência é um dever dos órgãos públicos 

e o cidadão tem direito ao acesso às informações. 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) A Administração Púbica possui algum projeto já aprovado ou em 

tramitação que visa aquisição de livros para faculdades do município?  
 
2º) Sendo a resposta positiva, quais? Caso esteja em tramitação, em 

que fase se encontra?    
 
3º) É possível Administração Púbica realizar parcerias com Faculdades 

particulares do município  para aquisição de livros através de convênios?  
 
4º) No caso de instituições particulares é possível aquisição de livros 

através de convênios? Sendo afirmativo, informar exatamente quais os procedimentos; 
        

 

                  5º) Outras informações que julgarem necessárias. 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de agosto de 2018. 

 

JESUS VENDEDOR 

-Vereador / Vice Presidente 

 

 


